



## Formación inter-montfortiana en Asia

**BANGKOK, Indonesia** – Un importante programa de formación montfortiana para animadores se celebró en el Centro de Desarrollo Provincial de los Hermanos de San Gabriel del 24 al 27 de junio de 2025. El evento reunió a religiosos y laicos asociados de diferentes regiones de Asia, unidos por el deseo de profundizar la espiritualidad de San Luis María de Montfort.

### Una necesidad compartida y una respuesta concreta

Esta iniciativa nace en respuesta a una necesidad expresada durante la Conferencia regional montfortiana de 2023 en Bandung (Indonesia): la de una formación más profunda en la espiritualidad montfortiana. El Comité de Formación (MODA), dirigido por Zerah GOH, ha organizado dos momentos clave para 2025: este programa para formadores y un retiro inter-congregación programado en Malang (Indonesia), del 20 al 26 de julio.

### Un recorrido guiado por el Padre Hugh Gillespie, SMM

El programa fue animado por el Padre Hugh Gillespie, SMM, experto apasionado de la espiritualidad montfortiana. Sus intervenciones han abordado los grandes temas del carisma montfortiano: el Espíritu Santo, María, la Encarnación, la Cruz, la pobreza, la misión y la integración.

Entre las reflexiones destacadas:

- El discípulo profético, inspirado en las figuras de Elías y Eliseo, con la petición de una doble porción del Espíritu.
- Una lectura profunda del episodio de las bodas de Caná, como modelo de llamada y respuesta en el plan divino de salvación.
- El uso diario de la "Pequeña Corona de la Santísima Virgen", como gesto de ternura hacia María, "primera discípula y tabernáculo vivo"

El programa se enriqueció con celebraciones litúrgicas, actividades de grupo, momentos de reflexión personal y una velada cultural. Los participantes han vivido una profunda experiencia de comunión, fraternidad y crecimiento espiritual.

### Mirada hacia el futuro

Este programa ha dado un fuerte impulso a la misión de Montserrat en Asia. Sin embargo, se hizo sentir la necesidad de apoyo financiero para permitir a los participantes procedentes de entornos desfavorecidos beneficiarse de estos momentos esenciales. Ahora se espera con esperanza la próxima Conferencia regional montfortiana en 2026, para continuar juntos este camino.

Hermano John Albert Arul Devanesan, hsg